

## 花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録

日 時：2012年7月15日（日）10：00～12：00

場 所：花と緑の交流館

参加者：7団体、10名

### 各グループからの活動報告等

- ・老人会が母体となって緑化を行っていますが、役員会から花壇を撤去するという話ができました。最終的には私と妻の二人でアジサイ300株の面倒をみるという話で、撤去までは至りませんでした。今は、水遣りと肥料をあげていますが、この時期は水遣りが大変で1時間半ほどかかります。しかし体力が続く限り頑張りたいと思います。
- ・先日公園にトレリスが11枚ほかされていました。それにペンキで色を塗って、再利用しています。
- ・1つ500円するサンパチェンスを5つ購入しました。
- ・赤しそをプランターに植えて高い所に置いているのですがどうしても虫に喰われてしまいます。なにか良い方法はないでしょうか。食べる物なので薬をやるにしても少なくとも収穫する1ヶ月前に薬をやって下さい。
- ・今日荒山公園のほうで種まきをしています。それで春まきが修了になります。
- ・私は庭で薬をやる時は2月頃にマシン油をかけます。木が病気になった時は石灰硫黄合剤が良いですが、壁とかに付着すると白く汚れるので私は使いません。
- ・毎日の草引きに追われています。今はうどんこ病に悩まされる時期ですが、私は今年4月に薬をやりました。すると今年は良好で今は元気にサルスベリが咲いています。薬をやるのは新芽の出てる時が一番良く効きます。
- ・7月6日に作業を終えて帰ろうとした時に自転車と接触して足の筋が延びるケガをしました。
- ・私達は月に2回作業日を決めて作業を行っていますが水遣りは当番で行っています。
- ・何年か前に美原区でメリケントキンソウという草が発見され、今ではこちらの方にも繁殖してきています。これは触ると非常に痛く危険なのでどうか周知して下さい。
- ・植物につく虫は、まずどのような虫かを知る必要があります。それと食用にする植物には、例えばオルトランのような根から吸収していく薬はあげないほうが良いでしょう。
- ・活動資金が少ない為、育てた花を販売して活動資金に充てています。
- ・タキイからコスモスの種を購入しました。去年は早くに植えすぎたのか背が高くなりすぎたので今年は遅くに植えたので背は低いと思います。

- ・ 活動メンバーが高齢で、若い人も2人いますが若い人は仕事があるのでなかなか活動できません。ただ朝の水遣りはやってくれています。

### その他

- ・ 8 / 26 に市民活動グループの発表展示会をするにあたっての内容等の文章を交流会メンバーへ郵送します。 7 / 26 までに下さい。
- ・ 交流会での予算は交流会PR費に使ってはどうか。 一年を四半期に分けて、交流会が行った事等の情報を送ります。

### 次回定例会

日 時：2012年8月26日（日）

場 所：都市緑化センター